

Asociación de Fútbol Rural de La Ligua recibe importante subvención municipal

Como parte de los constantes apoyos a las organizaciones sociales de la Comuna que realiza la actual Administración Municipal, liderada por el **alcalde Patricio Pallares Valenzuela**, este lunes 05 de diciembre se entregó a la **Asociación de Fútbol Rural de La Ligua** de una subvención extraordinaria de 4 millones de pesos.

La iniciativa fue aprobada por el Concejo Municipal en su sesión del pasado 16 de noviembre, con el objetivo **financiar el pago de arbitrajes y otros gastos** del campeonato anual, una acción muy relevante, porque **la Institución prácticamente no recibe aportes externos y solventa con el esfuerzo de los socios y socias**.

Anuncio Patrocinado



Al momento de traspasar el respectivo cheque por el monto total de la subvención, **el Alcalde de La Ligua, destacó el trabajo de la Asociación y la participación de las familias**, que semana a semana, asisten a las canchas a apoyar a sus clubes. Asimismo, **agradeció al Concejo Municipal por aprobar la propuesta de subvención**.

La Asociación de Fútbol Rural de La Ligua está compuesta por ocho clubes, **dos de la zona Costa, dos de Valle Hermoso y cuatro del Valle de Longotoma**. La presidenta de la Asociación Rural de Fútbol, **Carolina Brito Villalobos**, reconoció el aporte del Municipio y el rol de los dirigentes para sacar adelante los objetivos de cada año.



WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

Las subvenciones que otorga la Municipalidad de La Ligua existen para **apoyar a las organizaciones sociales que lo requieran y cuenten con una personalidad jurídica vigente**. Estos recursos son un gran impulso para que sus proyectos sigan favoreciendo el progreso y la calidad de vida de las vecinas y vecinos de la Comuna.

Asociación de Fútbol Rural de La Ligua recibe importante subvención municipal



Asociación de Fútbol Rural de La Ligua recibe importante subvención municipal



y tú, ¿qué opinas?